

半井桃水館で民族音楽のコンサート ～対馬ラテンフェスティバル06～

世界の民族音楽を紹介している対馬ラテンフェスティバル06が、12月10日、厳原町の半井桃水館で開かれました。

今回の開催で10回目になったコンサートでは、東京からブラジル音楽ボサノバの「リマー」、熊本からアイリッシュ（アイルランド）音楽の「アイリッシュ・クリーム」、それと地元対馬から南米アンデスの音楽フォルクローレの「ロス・タイシューコス」の三組が出演しました。

観客の皆さんは、見るのも珍しい様々な楽器で奏でられる音楽に大満足の様子で、熱心に聞き入っていました。



びっくり！全長60mのバーベキュー 大盛況！つしまんなかまつり

11月26日、シャインドームみねでつしまんなかまつりが開催されました。プログラムは、映画「海猿」の上映にはじまり、保育所園児による演技、乗馬体験、海神太鼓、ピンゴ大会など盛りだくさんの内容で、延べ800人が会場を訪れました。

特に、映画には感動された方が多く、全長60mのバーベキューコーナーは大盛況でした。



海神太鼓



海上保安庁のキャラクター
うみまるくんも大人気



ピンゴ大会

かわいい おゆうぎ会



12月10日、上対馬町の比田勝保育所のおゆうぎ会が開かれました。園児たちのかわいらしい元気いっぱいの舞台に、観客席から温かい拍手が送られていました。

交通安全をツリーで呼び掛け

クリスマスが近まった12月13日、豊玉小学校の5、6年生でつくる交通少年団豊玉分団が同町仁位の国道沿いに交通安全を呼び掛けるツリーを設置しました。

雪だるまをかたどった紙などに「やめようよ飲酒運転」「安全な豊玉町にしましょう」といった願い事を書き込み、木につるしました。子どもたちの切なる願いが叶うよう、安全運転をお願いします。

